

## El Intendente Gasparini gestiona una nueva sede de policía científica

Escrito por Administrador  
Lunes, 25 de Septiembre de 2017 00:00

---

{besps}secretariageneral25092017|width=215|height=121{/besps}

El pasado día jueves 21 de septiembre, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión en su despacho con la jefa de policía comunal comisaria Ana Laura Bucci, el Director de Seguridad de Saladillo Ignacio Scelzi y Mario Simoy. La reunión fue para agilizar la creación de una nueva sede de policía científica para Roque Pérez y Saladillo.

Después de haber avanzado con la construcción del edificio emplazado en el terreno próximo a la comisaría de Saladillo, se disponen los pasos administrativos finales para su puesta en funcionamiento. La Municipalidad de Saladillo invirtió parte del fondo de seguridad en ese edificio para instalar allí esta nueva dependencia, que tendría territorio de trabajo a los distritos de Roque Pérez y de Saladillo.

Sería de suma importancia para los casos de hechos ilícitos o accidentes viales que requieren peritajes y que muchas veces por las distancias terminan demorando o volviéndose complejos de resolver, esperando a que lleguen los peritos desde la ciudad de Cañuelas.